

FEDERACIÓN DE AJEDREZ DE LA COMUNITAT VALENCIANA OPEN INTERNACIONAL DE AJEDREZ DE NUEVO CENTRO



1º Clasificado General Alejandro Gil. 50



2º Clasificado Bernat Serarols. 50



2º Clasificado General Diego Macías. 50



El Gran Maestro Miguel Muñoz recibió su trofeo que le acredita como campeón de esta edición. /ACV



3º Clasificado Jose Vicente Pallardo. 50



4º Clasificado Eric Sos. 50



5º Clasificado Slodoban Kovacevic. 50

VALENCIA | 50
El sábado día 26 de septiembre se disputó la final del Open Internacional de Ajedrez de Nuevo Centro. El torneo patrocinado por el Centro Comercial Nuevo Centro, con la colaboración de la Diputación de Valencia, la Fundación Deportiva Municipal del Ayuntamiento de Valencia, la Federación de Ajedrez de la Comunidad Valenciana y del diario Las Provincias, estuvo dirigido técnicamente por el Club Deportivo Basilio.

Después de las 14 jornadas clasificatorias que se disputaron online, llegaba el momento de que los clasificados se vieran las caras (a través de la mascarilla) sobre un tablero físico.

Un torneo, como cada año, durísimo en todas sus fases y, sobre

OPEN INT. NUEVO CENTRO

El gran maestro Miguel Muñoz, campeón del torneo

El Open Internacional de Ajedrez de Nuevo Centro celebró su gran final de forma presencial

CLASIFICACIÓN FINAL	
1. Menez Miguel	16
2. Serarols Mabrás Bernat	16
3. Pallardo Lozoya Jose Vicente	14
4. Sos Andrew Eric	14
5. Kovacevic Slodoban	12
6. García Jhoni	12
7. Remolal Gallen Jose	11
8. Macías Pino Diego	11
9. Luján Saiz Andres	11
10. Gimeno Hipuera Roberto	10
11. Clement Gomez Jose Antonio	9,5
12. Randazzo Adrian	8
13. Montesinos Diaz Luis	8
14. Fenollar Jordà Manuel	8
15. Castellano Lopez Javier	6,5
16. Donate Moreno Silvia	6
17. Gil Lopez Alejandro	5,5
18. Yuste Valenzuela Alejandro	5,5
19. Aymerich Rosell Pablo	5
20. Carbwell Buffil Carlos Eloy	4

14 JORNADAS ONLINE
La edición de este año ha estado marcada por la pandemia, por lo que las 14 jornadas clasificatorias se celebraron online.

PERFECTA ORGANIZACIÓN
El torneo, que cuenta ya con gran tradición y prestigio, estuvo dirigido técnicamente por el Club Deportivo Basilio.

ENTREGA DE TROFEOS
La ceremonia de entrega de trofeos se celebró sin público, con mascarillas y guardando las distancias de seguridad siguiendo un estricto protocolo

todo, atípico, donde vivimos algunas sorpresas y la consagración de jóvenes jugadores junto a experimentados titulados, un torneo, como siempre, con grandes premios para los primeros clasificados, de los que quedan pocos, eso es el Open Internacional de Nuevo Centro, una competición que se ha convertido ya en imprescindible en el calendario anual valenciano.

Al término de la jornada, para cerrar un gran torneo, se entregaron los premios a los ganadores de la mano del jefe de relaciones públicas de Nuevo Centro, David Mazcuñán, en una entrega atípica, sin público, guardando las distancias y con mascarillas. Todos los participantes recibieron también sus detalles por haberse clasificado antes de abandonar la sala.

DAVID MAZCUÑÁN RRPY Y ANIMACIÓN COMERCIAL

Desde 1996 el centro comercial Nuevo Centro apuesta año tras año por el ajedrez como actividad dinamizadora, siendo un clásico dentro de su programación anual. El ajedrez valenciano, sobre todo escolar, no sería lo mismo sin el apoyo de Nuevo Centro.

«Nuevo Centro lleva con el ajedrez más de veinte años»

VALENCIA | 50
Temporada tras temporada, el ajedrez ha ido ganando protagonismo en Nuevo Centro y, de aquellas primeras simultáneas que se realizaron en el '96, se ha pasado a un sinnúmero de acciones, algunas que van más allá del propio juego, como exposiciones y charlas. La labor de promoción del ajedrez que lleva a cabo Nuevo Centro ya fue reconocido por parte de la Federación de Ajedrez de la Comunidad Valenciana, otorgándole el premio a la mejor entidad privada colaboradora con el ajedrez valenciano. Para repasar toda esta larga historia y conocer los nuevos proyectos, entrevistamos al jefe de RRPY y animación comercial, Don David Mazcuñán. ¿Cómo surgió la relación del Ajedrez con Nuevo Centro?

—En 1997 siendo jefe de relaciones públicas Don Juan Antonio Pons Trenor, comienza la colaboración de Basilio López con el centro comercial gracias a la gestión de Pedro López (hermano de Basilio) quien con anterioridad había realizado alguna actividad ajedrecística en el centro. Al comentarle el señor Pons la idea de hacer algo más estable, Pedro le pone en contacto con Basilio y, por ello, desde finales de los años 90 se celebra en nuestras instalaciones el Torneo de Ajedrez Escalafón, todos los jueves por la tarde, entre los meses de noviembre y marzo, con una media en cada jornada de unos 60 niños/as participantes. En el Torneo observamos hace años, tanto desde la organización como desde el centro comercial, el interés que despertaba el ajedrez en los padres y acompañantes de los niños por lo que decidimos emprender un nuevo proyecto, el Open de Ajedrez, que posteriormente se convertiría en Open Internacional.



David Mazcuñán reiteró el compromiso de Nuevo Centro con el ajedrez. 50

CONTINUIDAD
«Este curso volveremos a celebrar el torneo, aunque se retrasa su comienzo al mes de enero y las jornadas se seguirán celebrando online»

—Capitanada por Basilio López, Román, Néstor y todo su equipo, sin su esfuerzo y dedicación no hubiera sido posible. —Es el Torneo con más jornadas a lo largo del calendario ajedrecístico escolar a nivel nacional. Los juegos de Nuevo Centro ¿se pondrán en marcha este curso? —Por supuesto, y más si cabe, dado el éxito del Open Online. Lo único, se retrasará el inicio, dando comienzo en enero y se celebrarán de manera online.

—¿Qué otras actividades deportivas o culturales destacarías de las que se celebran en Nuevo Centro? —Bueno, este año es un poco atípico y hemos tenido que reinventarnos y adaptarnos a la situación actual. Pero, habitualmente, Nuevo Centro destaca por tener un amplio y variado programa de actividades deportivas destacando la Olimpiada Infantil (donde suelen participar 1200 niños), Open de Ping-Pong, presentaciones de equipos como el CAU Rugby, Taurens de Ribarroja de Balonmano, Exhibiciones de Balé, etc., sin olvidar el Parque de Multiventura instalado en la Plaza Exterior. Entre las culturales, concursos (como Pbn tu voz en Nuevo Centro), concursos de dibujo, exposiciones de fotografía, pintura, presentaciones, charlas, ferias de coleccionismo discográfico, torneos de videojuegos, ferias esotéricas, etc.

—¿Qué está preparando el centro de cara a las fiestas navideñas en cuanto a actividades, Papá Noel, Reyes Magos... sabiendo que no van a ser unas navidades normales? —Efectivamente van a ser unas navidades diferentes y estamos trabajando ya en preparar acciones adaptadas a la situación actual y con las medidas de seguridad e higiene correspondientes. Si la situación sanitaria lo permite, nuestra intención es instalar el tradicional belén en la carpeta situada en la plaza exterior, actuaciones de pianistas y algunas sorpresas en las que estamos trabajando.